



Dimanche de la TRINITÉ le 4 juin 2023 - Cycle A



DIEU UN



AMBIENCE

Nous célébrons le dimanche de la Sainte-Trinité, jour de l'amour. L'amour qui engendre plus d'amour. Dieu le Père, le Fils et l'Esprit. Chantez et louez le Seigneur. Ouvrez les fenêtres, soyez l'air frais qui renouvelle. Regardez avec des yeux clairs, accueillez les simples, ceux qui souffrent, le moment, chaque personne. Engagez tout votre être pour donner du pouvoir aux possibilités, aux nouveaux projets, aux illusions et accueillez les rêves, soyez dans le monde et pour le monde. Aujourd'hui est un jour spécial, ouvert à cet amour qui nous change et qui change le monde, rendons la vie possible, à partir de la vie de tous les jours.

Chantons et louons ce Seigneur qui est vie, espoir et amour.

CHANT. Himno a la Trinidad - CRISTÓBAL FONES, SJ

<https://www.youtube.com/watch?v=BAK-tQ99LFE>

EVANGILE - Jean 3, 16 - 18,

« Car Dieu a tellement aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne se perde pas, mais obtienne la vie éternelle. Car Dieu a envoyé son Fils dans le monde, non pas pour juger le monde, mais pour que, par lui, le monde soit sauvé. Celui qui croit en lui échappe au Jugement ; celui qui ne croit pas est déjà jugé, du fait qu'il n'a pas cru au nom du Fils unique de Dieu ».

Approfondissons l'évangile

« Dieu a tant aimé le monde qu'Il a donné son Fils unique » ; c'est le grand passage de l'Ancien Testament au Nouveau Testament qui est dit là. Dieu aime le monde, c'est-à-dire l'humanité : on le savait déjà dans l'Ancien Testament ; c'était même la grande découverte du peuple d'Israël. La grande nouveauté du Nouveau Testament, c'est le don du Fils pour le salut de tous les hommes.

« Dieu a tant aimé le monde qu'Il a donné son Fils unique : ainsi tout homme qui croit en lui ne périra pas, mais il obtiendra la vie éternelle. » Si on comprend bien, il suffit de croire en lui pour être sauvé. Voilà la grande nouvelle de l'évangile, et de celui de Jean en particulier. Et quand il dit « vie éternelle », il évoque autre chose que la vie biologique, bien sûr, il parle de cette autre dimension de la vie qu'est la vie de l'Esprit en nous, celle qui nous a été insufflée au jour de notre baptême (Jn 5, 24 ; 11, 26) ; pour lui, c'est cela le salut. Être sauvé, au sens biblique, c'est vivre en paix avec soi et avec les autres, c'est vivre en frères des hommes et en fils de Dieu. Pour cela, il suffit, nous dit Jésus, de nous tourner vers lui. Pour pouvoir être en permanence inspiré par son esprit qui nous souffle des comportements de frères et de fils.

La seule chose qui nous est demandée, c'est de croire en Dieu qui sauve pour être sauvés, de croire en Dieu qui libère pour être libérés. Il nous suffit de lever vers Jésus un regard de foi pour être sauvés.

Ce mot « croire », Chouraqui le traduit par « adhérer » : il ne s'agit donc pas d'une opinion ; croire, chez Jean, a un sens très fort ; adhérer à Jésus, c'est être greffé sur lui, inséparable de lui.

Là encore on retrouve Paul : le projet de Dieu c'est que l'humanité tout entière soit réunie en Jésus et vive de sa vie qui est l'entrée dans la communion d'amour de la Trinité. C'est cela qu'il appelle le salut,

ou la vie éternelle. Et c'est cela le sens de l'expression « échapper au jugement », c'est-à-dire à la séparation : **il nous suffit de croire à la miséricorde de Dieu pour y entrer.**

Des pistes pour la prière

- Comment la fête d'aujourd'hui vous aide-t-elle à approfondir votre compréhension du mystère de Dieu ?
- Votre baptême vous aide-t-il à comprendre votre mission de chrétien dans ce monde et à continuer à apporter l'Évangile à toute créature ?
- Quels sont les dons que Dieu vous a donnés et qui vous amènent à vous engager dans votre communauté et dans la société ?

MUSIQUE AMBIANCE. LUDOVICO EINAUDI - Le Onde

<https://www.youtube.com/watch?v=18o1806rUsE>

CE QUI EST AIMÉ

Au Dieu unique, Père,
Fils et Saint-Esprit.

Un seul Dieu qui est tout
et pour tous.

Une relation d'amour
qui se vit, se partage
et recrée.

À Dieu le Père et la Mère,
une tendre miséricorde.

Nous faisons partie de cette
relation qui recrée et vivifie.

Appelées à être dans le monde
un peu Père,

un peu Fils et

et surtout Esprit.

Acceptez l'appel,

vivez-le au quotidien.

Créez des relations créatives,
et passionnées.

Unifiez votre être et
soyez pour le monde,

Témoin,
prophète,
missionnaire,
Sœur.

Accueillir la possibilité
de la rencontre,
être lumière et espérance en tout,
les humbles,
les simples,
ceux qui sont de Dieu.

Élever,
désapprendre
pour apprendre
le nouveau,
ce qui est beau,
le juste.

Privilégiez la personne
et placez-la au centre de vos préoccupations.

Ouvrez l'esprit,
le cœur,
vos mains et cherchez
votre meilleure version.

CHANT. TRINIDAD - SALOMÉ ARRICIBITA

<https://www.youtube.com/watch?v=GVh5NqZsoqY>



Sœurs de la Charité de Sainte Anne

C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA

(España) www.chcsa.org



GLOBAL COMPACT
ON EDUCATION

